

lunes 19 de febrero de 2024

La Asociación San Miguel Adicciones atendió a 1.080 personas de La Laguna en 2023

La Concejalía de Drogodependencias se reunió con el equipo técnico del centro para coordinar acciones de apoyo desde el ámbito municipal y así ayudar a personas en proceso de rehabilitación



Descargar imagen

Reunion con la Asociación San Miguel

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Drogodependencias, se ha reunido recientemente con el equipo técnico de la Asociación San Miguel Adicciones, para conocer de primera mano sus servicios, recoger sus necesidades y coordinar acciones de apoyo desde el ámbito municipal para ayudar a las personas en proceso de rehabilitación.

El encuentro tuvo lugar en el centro de la Asociación Cercado del Marqués, ubicado en la calle Brasil, donde se desarrolla actualmente el programa de Estancia de Día para atender en régimen semi residencial a las personas drogodependientes.

El concejal del Área, Sergio Eiroa, indicó que "es vital abordar las adicciones desde una perspectiva integral, brindando apoyo social, psicológico, educativo y formativo a quienes lo necesitan", y expresó su predisposición a colaborar de manera activa para mantener este servicio en la comunidad.

Además, puso en valor el Programa de Orientación Laboral SOL, destinado a la orientación y formación de

las personas que se encuentran en su última etapa de rehabilitación, para ayudarlas en la búsqueda de un puesto de trabajo, a normalizar su estilo de vida con hábitos saludables y que puedan recuperar sus vínculos en el ámbito personal.

En total, el pasado año 2023, a través de San Miguel Adicciones, se asistió a 2.862 personas, de las que 1.080 son laguneras. Las mismas fueron atendidas en los diferentes centros asistenciales que tiene la Asociación en el área metropolitana: 743 pacientes acudieron a la Unidad de Atención a las Drogodependencias de la Avenida de la Trinidad; 148 a Santa Cruz; 149 en Ofra; 10 a Añaza y 30 en el Centro Penitenciario de Tenerife.

Dentro de sus recursos, el Servicio de Orientación laboral (SOL) atendió a 176 pacientes laguneros, de los cuales 42 fueron insertados en el mercado laboral. Además, en el Centro de Día Cercado del Marqués realizaron tratamientos de deshabitación e incorporación social a 77 pacientes el pasado año, a través de su programa Estancia de Día.

Por parte de la entidad se agradeció el encuentro celebrado con el concejal y se destacó la importancia del apoyo municipal en su trabajo diario en el municipio. La reunión se completó con un recorrido por las instalaciones para presentar la amplia gama de servicios que brindan a las personas usuarias, que incluyen terapia individual y grupal, talleres de prevención y actividades de reintegración social.

Además, se presentó al equipo multidisciplinar de profesionales especializados en adicciones que trabaja en el centro, que explicaron los tratamientos y servicios que realizan en su labor diaria.

Por último, el responsable municipal se comprometió a trabajar en estrecha colaboración con la Asociación y también con otras organizaciones y colectivos en el municipio en la lucha contra las drogodependencias, para ampliar su alcance y continuar sensibilizando a la población.